

Front hilft er mit, Kultur zu einer Sache des ganzen Volkes werden zu lassen und sie in alle Sphären unseres Lebens zu tragen. In seinen Veranstaltungen und Zusammenkünften stellt er die großen Themen der geistigen Auseinandersetzung unserer Zeit schöpferisch zur Diskussion.

Unsere sozialistische Kultur beschränkt sich nicht auf den Kreis der Künste und ihrer Verbreitung. Ein kulturvoller sozialistischer Lebensstil wird zur alltäglichen Sitte und Gewohnheit, wenn er alle Bereiche des menschlichen Lebens - von der Kultur am Arbeitsplatz über die ästhetische Umweltgestaltung, die Aufnahme der Künste, eine geistig anregende, schöpferische Freizeit, eine sinnvolle Erholung und sportliche Betätigung bis zur Herausbildung neuer Formen der Geselligkeit - umschließt.

In Vorbereitung des 20. Jahrestages der Deutschen Demokratischen Republik steht vor uns die besondere Aufgabe, das Antlitz unseres sozialistischen Vaterlandes in den Neubauzentren und Altbaugebieten, in Stadt und Land, schön und dem Charakter unserer neuen Menschengemeinschaft entsprechend würdig zu gestalten.

Hier kann der Deutsche Kulturbund einen spezifischen Beitrag leisten, indem er seine Mitwirkung bei der Verschönerung unseres Landes sinnvoll mit seiner schon traditionellen Bemühung um die Weckung und Pflege der sozialistischen Heimatliebe verknüpft.

Unsere Anstrengungen zur allseitigen Stärkung unserer Deutschen Demokratischen Republik vergrößern Macht und Einfluß der sozialistischen Völkerfamilie. Der VII. Bundeskongreß findet in einer Zeit statt, da wir unser unerschütterliches Bündnis mit der Sowjetunion und den anderen sozialistischen Ländern weiter festigen. Mit allen progressiven Kräften der Welt, die gegen den Imperialismus und den barbarischen Völkermord in Vietnam kämpfen, fühlen wir uns verbunden und üben Solidarität. In diesem Geiste wünschen wir Ihren Beratungen einen erfolgreichen Verlauf. Wir sind überzeugt, daß von Ihrer Tagung wesentliche Impulse für die Lösung der umfangreichen und vielseitigen Aufgaben des Deutschen Kulturbundes ausgehen werden.

Mit sozialistischem Gruß
*Zentralkomitee
der Sozialistischen Einheitspartei
Deutschlands*

Berlin, den 5. April 1968